



LA ROCHELLE océan pass

La Rochelle Océan Pass est un pass touristique qui donne accès à plus de 40 sites ou activités : croisières, sites historiques, musées, monuments, visites guidées ainsi qu'à des réductions dans certains lieux et activités.

Votre pass facilite aussi vos déplacements et vous permet d'emprunter gratuitement et en illimité les transports en commun de l'agglomération de La Rochelle : bus, passeur, bus de mer ou encore TER Nouvelle-Aquitaine entre les villes de La Rochelle, Rochefort, Saintes et Niort ainsi que toutes les gares intermédiaires.

- **Pratique** grâce à son billet unique embarqué dans son téléphone
- **Économique** avec son prix malin qui s'adapte à la durée de votre séjour
- **Riche en découvertes** avec de nombreuses offres sur différents territoires

La Rochelle Océan Pass est le compagnon idéal de vos séjours à La Rochelle et au-delà !



Mode d'emploi La Rochelle Océan Pass, un pass sur smartphone

Le pass touristique s'utilise avec l'application "La Rochelle Océan Pass" à télécharger gratuitement. Valide un an à partir de sa date d'achat, il n'est activé qu'à partir de la première utilisation dans l'un des sites ou transports inclus et pour 48h, 72h ou 7 jours.



TÉLÉCHARGEZ L'APPLICATION

1 Téléchargez l'application mobile "La Rochelle Ocean Pass" sur iOS ou Android

2 À partir de l'application ajoutez le numéro de votre pass pour l'associer : il est désormais accessible dans la rubrique "Mes pass" de l'application. Pour ajouter d'autres pass, cliquez sur le + et renouvelez l'opération autant de fois que nécessaire.

Je visite avec mon pass

Pour valider votre entrée dans chaque site, présentez le QR code du pass depuis l'application.

1 entrée par site. Prenez connaissance des conditions de visite ou d'entrée dans chaque site : jours d'ouverture, conditions de réservation (voir * au verso), clauses particulières...

1 Visites guidées, croisières, sorties en barque et certains sites nécessitent une réservation auprès des partenaires.

Je me déplace avec mon pass

Validez tous vos trajets à partir des boutons "Transport" dans l'application. Transport bus/passeur : validation obligatoire à chaque montée dans l'un des transports en commun de l'agglomération, y compris lors des correspondances. En cas de contrôle, présenter votre e-ticket généré grâce à la validation et disponible depuis l'application.

Transport TER : validation de votre trajet de destination à chaque utilisation. En cas de contrôle, présenter votre QR-code de transport TER généré grâce à la validation et disponible depuis l'application.

Je profite de réductions supplémentaires

Présentez votre Océan Pass à l'accueil des sites partenaires et bénéficiez de réductions privilégiées sur le prix d'entrée (votre pass touristique doit être activé et valide).

Le pass n'est ni échangeable ni remboursable en cas de perte, de vol, de non utilisation totale ou partielle ou en raison de la fermeture ou indisponibilité exceptionnelle d'un site partenaire.

How to use your La Rochelle Océan Pass, a pass on your smartphone

The tourist pass is used with the "La Rochelle Océan Pass" app which you can download for free. Valid for one year from its date of purchase, it's only activated on first use in one of the sites or transport options included for 48 hours, 72 hours or 7 days.



DOWNLOAD THE APPLICATION

1 Download the "La Rochelle Océan Pass" mobile app on iOS or Android

2 From the app, add your Pass number to link it up: it's now accessible in the "My passes" section of the app. To add other passes, click on the + and repeat the process as many times as required..

Tours with your pass

To validate your entry into each site, present the pass's QR code from the app.

1 entry per site. Please note the conditions for tours or entry to each site: opening days, booking conditions (see * overlaid), special conditions...

1 Once you purchase your pass, book your guided tours, cruises and boat trips with our partners.

Getting around with your pass

Validate all your journeys using the "Transport" buttons in the application. Bus/passenger transport: you must validate every time you board one of the conurbation's public transport services, including during connections. In the event of a check, present your e-ticket generated by the validation and available from the application.

TER transport: validate your destination each time you use the service. In the event of a check, present your TER transport QR-code generated during validation and available from the application.

Enjoy extra reductions

Present your Océan Pass at the reception to partner sites and enjoy special reductions on the entry price.

The pass is neither exchangeable nor refundable in the event of loss, theft, total or partial non-use or due to the closure or exceptional unavailability of a partner site.

Suggestion de programme à prix Océan Pass Program suggestion

PASS 48H / 48-HOUR PASS

- Visite des Tours de La Rochelle 11€
- Sortie en mer sur un catamaran 25€
- Visite du Bunker de La Rochelle 9,50€
- Visite guidée de La Rochelle 10€
- Visite du Musée Maritime 6€
- Trajet avec le Passeur A/R 3€

64,50€ Prix public Public price = 44€ Prix Océan Pass Océan Pass Price = 20,50€ d'économie saved

... et plus si l'envie vous en dit !

PASS 72H / 72-HOUR PASS

- Programme 48h 64,50€
- Visite du Château de Buzay 9,50€
- Visite du Musée du Nouveau Monde 6€
- Trajet en TER direction Châtelaillon-Plage 3€
- Centre Aquatique de Châtelaillon-Plage 7,5€

90,50€ Prix public Public price = 57€ Prix Océan Pass Océan Pass Price = 33,50€ d'économie saved

... et plus si l'envie vous en dit !

PASS 7 JOURS / 7-DAY PASS

- Programme 72h 90,50€
- Sortie en barque dans le Marais Poitevin 15€
- Visite de la Corderie Royale 10€
- Trajet en TER direction Niort 14,20€
- Musée du Donjon de Niort 5€

134,70€ Prix public Public price = 75€ Prix Océan Pass Océan Pass Price = 59,70€ d'économie saved

... et plus si l'envie vous en dit !

Faites votre programme personnalisé et calculez vos économies sur

Make your own personalised programme and calculate your savings on

www.larochelleoceanpass.com

Prix publics mentionnés à titre indicatif et pouvant être soumis à modification selon les politiques tarifaires des partenaires.

Public prices are given for information only and may be subject to change according to the pricing policies of our partners.

Déplacez-vous facilement, gratuitement et en illimité

Travel easy, unlimited travel with your pass

Avec "La Rochelle Océan Pass", empruntez les transports en commun Yélo autant de fois que vous le désirez durant la période de validité de votre pass.

Le téléchargement de l'application mobile est obligatoire pour l'utilisation gratuite et illimitée des transports en commun (hors vélos en libre-service Yélo).

1 Circulez dans les villages de l'agglomération avec le réseau de bus Yélo

Les lignes de bus du réseau Yélo vous permettent de vous déplacer dans les 28 communes de la Communauté d'agglomération de La Rochelle. Horaires et carte du réseau sur yelo.agglo-larochelle.fr

2 Stationnez dans les parkings P+R aux portes de La Rochelle et rejoignez rapidement le centre-ville grâce aux bus illico 1, 2, 3 et 4.

3 Vivez l'expérience du transport sur l'eau avec le passeur et le bus de mer Yélo

Le passeur électro-solaire de La Rochelle vous permet de relier en passant par les 2 tours, les 250 mètres qui séparent le Vieux-Port du quartier de la médiathèque.

4 Empruntez le passeur pour atteindre rapidement les quais d'embarquement des croisières en mer, incluses dans votre pass ! (voir au verso)

Le bus de mer électro-solaire de La Rochelle offre une ligne régulière pour une traversée façon «mini croisière» de 20 min entre le Vieux-Port et le Port de Plaisance dans le quartier des Minimes.

NOUVEAU



NEW



Montez à bord du TER Nouvelle-Aquitaine et rejoignez facilement les sites éloignés inclus dans votre pass !

Le TER Nouvelle-Aquitaine dans votre pass vous permet de circuler en train entre les villes de La Rochelle, Rochefort, Saintes et Niort. Toutes les gares intermédiaires desservies sur ces trajets sont accessibles, l'option idéale pour explorer sans voiture les alentours de La Rochelle !



With the "La Rochelle Océan Pass", use Yélo public transport as many times as you like during the period of validity of your pass.

Downloading the mobile application is required for free and unlimited public transport (excluding the Yélo self-service bike).

1 Travel to the villages in the city area with the Yélo bus network

The Yélo network bus lines mean you can travel to the 28 towns of the La Rochelle urban community area. Timetables and network map on yelo.agglo-larochelle.fr

2 Park in the P+R car parks on the outskirts of La Rochelle and quickly reach the city centre using illico buses 1, 2, 3 and 4.

3 Enjoy travelling across the water with the Yélo sea bus and ferry

The La Rochelle solar-electric ferry lets you connect the 250 metres that separate the Old Port basin on the other bank, via the 2 towers.

4 Take the ferry to quickly reach the boarding quays for your sea cruises, included in your pass!

The La Rochelle solar-electric sea bus offers a regular line for a mini-cruise crossing of 15 to 20 minutes between the Old Port and La Rochelle Marina.

Get on board the TER Nouvelle-Aquitaine and easily reach the remote sites included in your pass!

The TER Nouvelle-Aquitaine in your pass allows you to travel by train between the towns of La Rochelle, Rochefort, Saintes and Niort. All the intermediate stations served on these routes are accessible, making it the ideal option for exploring the area around La Rochelle without a car!

Profitez d'offres exclusives Take advantage of exclusive offers

1 1 heure gratuite sur la location d'une voiture

Yélobile est un service de voitures en autopartage public qui vous permet de naviguer des communes de l'agglomération de La Rochelle jusqu'aux alentours. yelo.agglo-larochelle.fr

L'accès au service nécessite une inscription préalable et l'apport de pièces justificatives. Lors de cette inscription, pensez à compléter le code promo qui vous est communiqué à l'achat de votre pass pour profiter de votre heure gratuite. Offre privilège proposée uniquement sur les Océan Pass adultes.

2 -30% sur la location vélo

Cycling Tour, partenaire vélo de La Rochelle Océan Pass vous donne accès à l'ensemble de sa flotte vélos : VTC, Beach Cruiser, vélo électrique, VTT, vélo de randonnée, vélo cargo... sur présentation de votre Océan Pass, profitez d'une réduction pour vos locations en 1/2 journée, un ou plusieurs jours. cycling-tour.fr

3 Rent a Yélobile car and enjoy 1 hour free with Océan Pass

Yélobile is a public car-sharing service that lets you travel from the towns of the La Rochelle metropolitan area to the surrounding areas. yelo.agglo-larochelle.fr

Access to the service requires prior registration and the submission of supporting documents. When you register, remember to fill in the promo code given to you when you buy your pass to take advantage of your free hour. Special offer only available with the adult Ocean Pass.

4 Rent a bike and enjoy 30% off all prices

Cycling Tour, the cycling partner of La Rochelle Océan Pass, gives you access to its entire bicycle fleet: hybrid bikes, Beach Cruiser, electric bikes, mountain bikes, touring bikes, cargo bikes etc. upon presentation of your activated Océan Pass, to get a reduction for your rentals over half a day, one or more days. cycling-tour.fr

Laissez-vous guider



Des expériences uniques et privilégiées

LA ROCHELLE océan van

AU DÉPART DE LA ROCHELLE

Île de Ré, Marais Poitevin, Rochefort, Brouage, Sud Vendée & agglomération rochelaise

De mai à septembre. Infos & réservations à l'Office de Tourisme de l'agglomération de La Rochelle et sur www.larochelleoceanvan.com

BON PLAN

Avec La Rochelle Ocean pass, bénéficiez de -20 % sur toutes les excursions !

SPECIAL DEAL

With La Rochelle Océan pass, get 20% off all excursions!

DÉCOUVREZ SANS COMPTER

NOUVEAU
INCLUS LE TER
VERS ROCHEFORT - SAINTES - NIORT



à partir de
44€
main & économique

LA ROCHELLE & AU-DELÀ

Un city pass de 2, 3 ou 7 jours
Plus de 40 sites, croisières, activités
et transports inclus !

www.larochelleoceanpass.com

* Réseau de train TER à partir de 01/07/2024



LA ROCHELLE
océan pass



Inclus dans votre Pass
Included in the pass

Réductions sur présentation de votre Pass
Discounts

* Réservation obligatoire auprès du partenaire
Booking required

LA ROCHELLE ET AGGLO.

- 1 Tours de La Rochelle
- 2 **Une croisière au choix :**
A cruise of your choice:
Croisière Inter-îles vers Fort Boyard*
Croisière Inter-îles La Rochelle-St-Martin-de-Ré*
Croisière Kapalouest Matinée Découverte en Catamaran*
Croisière Kapalouest Tour de la Baie en Pinasse*
- 3 Musée Maritime
- 4 Musée du Nouveau Monde
- 5 Muséum d'Histoire Naturelle
- 6 Musée Le Bunker
- 7 Visite guidée au choix parmi 8 proposées*
- 8 Piscine Communautaire Lucien Maylin
- 9 Centre Aquatique Palmilud (Périgny)
- 10 Centre Aquatique (Châtelailon-Plage)
- 11 Château de Buzay (La Jarne)

12 **Une visite au choix des sites :**
A choice of sites to visit:

- Musée de la Mytiliculture (Esnandes)
- Église fortifiée Saint-Martin (Esnandes)
- 13 La Rochelle Océan Van **NOUVEAU**
- 14 Aquarium La Rochelle
- 15 Location de vélos - Cycling tour
- 16 Location Segway - Mobilboard
- 17 Tex Canoë et Paddle
- 18 Cognac et Pineau Normandin-Mercier (Dompierre-sur-Mer)
- 19 Accrobranche Vertigo Parc (La Jarne)

TRANSPORT INCLUS
TRANSPORT INCLUDED

- Passeur et bus de mer / Sea bus
- Bus de Ville / City bus
- Train TER / Train
- 1h location de voiture Yélobobile / Car hire

ROCHEFORT, FOURAS, ILE D'AIX

- 20 Corderie Royale
- 21 Pont Transbordeur
- 22 Musée Hébre
- 23 Fort Vauban (Fouras)
- 24 Fort Liédot (Le Bois, Île-d'Aix)

SUD-VENDÉE

- 25 La Maison du Maître des Dignes (Chaillé-les-Marais)
- 26 Maison de la Meunerie (Rives-d'Autise)
- 27 L'étrange balade de Fontenay (Fontenay-le-Comte)
- 28 Jeu réalité virtuelle - Il faut sauver la Tour Mélusine (Vouvant)
- 29 Tour Mélusine (Vouvant)
- 30 Maison et jardins de Georges Clémenceau (Saint-Vincent-sur-Jard)
- 31 Abbaye de Maillezais **NOUVEAU**
- 32 Abbaye de Nieul-sur-l'Autise (Rives-d'Autise) **NOUVEAU**

MARENNES-OLÉRON

- 33 Visite guidée de Brouage*
- 34 Fort Louvois (Bourcefranc-le-Chapus)
- 35 Le Marais aux oiseaux (Dolus-d'Oléron)
- 36 Cité de l'huître (Marennnes) **NOUVEAU**

NIORT ET LE MARAIS POITEVIN

- 37 **Une balade en barque au choix :**
A boat trip of your choice:
Embarcadère Cardinaud* (Magné)
Embarcadère de Bazoin*
- 38 Maison du Marais Poitevin (Coulon)
- 39 Musée Bernard d'Agesci (Niort)
- 40 Musée du Donjon (Niort)

SAINTE ET LA SAINTONGE

- 41 **Une croisière au choix :**
A cruise of your choice:
Balade des Gabariers*
Balade de la Charente*
- 42 **Une visite au choix :**
A visit of your choice:
Visite guidée La Cathédrale et la ville basse*
Visite guidée Histoire et secrets de la ville haute*
Visite commentée en petit train électrique
- 43 Les sentiers de la pierre (Crazannes)
- 44 Château de la Roche Courbon (Saint-Porchaire)

ET AUSSI... AND ALSO...

- 45 Le Parc de l'Estuaire (Saint-Georges-de-Didonne)
- 46 L'Asinerie du Baudet du Poitou (Dampierre-sur-Boutonne)
- 47 Le Phare des Baleines (Saint-Clément-des-Baleines, Île-de-Ré)